

La maravillosa conmemoración

Por Gladys Alemán

Celebramos el día 6 de enero de cada año como Día de los Reyes Magos. Conme-

moración maravillosa, de algo muy tradicional y hermoso, salpicado de alegría, esperanza y deseos realizados para nuestros niños, quienes dejan yerba para los camellos, y una cartita con su lista de regalos. Regalos que ellos esperan, y apenas duermen esperando que Melchor, Gaspar o Baltasar realicen el sueño que su fantasía inocente hilvana en su mente de niño.

Reyes Magos: Símbolo imperecedero de algo muy especial y hermoso, cuando fueron

a adorar al Niño Dios a Belén, y le llevaron sus regalos de incienso, oro y mirra, a ese niño que nació en un humilde pesebre y convivió con nosotros treinta y tres años, como nuestro Guía y Salvador.

Reyes Magos: Alegría contagiosa de esas emociones, que transporta a esa ilusión mágica de sueños de hadas y lámparas maravillosas.

Recuerdo en mis tiempos de niña, cómo
(Pasa a la Pág. 40)

La maravillosa...

(Viene de la Pág. 19)

gozaba, me reía y disfrutaba, cuando se acercaba tan esperado día. Escribía cuidadosamente mi inmensa lista de juguetes y en agradecimiento a sus bondades, siempre dejaba yerba para los camellos, y golosinas para los Santos Reyes. Me acostaba temprano y mi fantasía de niña los veía venir mirando por la cerradura de la puerta de mi habitación, luego me acostaba, para que no me encontraran despierta. Y en ese sueño, como si fueran de un libro de las Mil y Una Noches, disfrutaba plenamente con la maravilla de los legendarios personajes, vestidos con trajes regios de colores brillantes, con turbantes, coronas de oro y fabulosas prendas. Los tres Reyes dejaban sus regalos, Melchor bien generoso, Gaspar bien espléndido y Baltasar bien elocuente, simpático y dadivoso. Me visitaban el día 6 de enero, el día 7 y 8, individualmente.

"Mi abuelita me decía: los Reyes Magos visitan a todos los niños el día 6 de enero de cada año, pero como tú tienes una admiración y simpatía por ellos, y los quiere tanto, me escribieron que te van a complacer, visitándote por separado, como algo muy especial para tu deleite, y cumplir tu hermoso deseo. Mientras creas en ellos verdaderamente, ellos vendrán a traerte sus regalos, y nunca a través de los años y el tiempo dejarán de obsequiarte, ni dejarás de verlos".

Es increíble, que transcurrido el tiempo, como los cuentos de Aladino y la Lámpara Maravillosa, siempre ha perdurado en mí, el día de Reyes como un acontecimiento que me brinda una inmensa alegría, y sigue mi imaginación de niña, creyendo en ellos, como algo tradicional, pero bien maravilloso, fabuloso, extraordinario, muy emocionantemente y Fantástico.